

- 2 -

*Wohl aber auch
wegen der Parkierung
anlässlich der 6 Tage Kampagne!*

wahrscheinlich in der gesamten arabischen Welt, sicherlich aber im Irak, nicht mehr besitzt; dies umsomehr nach dem Prozess von Kloten.

Ich glaube daher, dass eine eventuelle Demarche von Herrn Botschafter Dominicé erfolglos verlaufen würde und dem schweizerischen Ansehen eher noch schaden könnte; denn eine solche Intervention würde von der Regierung in Bagdad als ein Gang nach Kanossa betrachtet, was für uns nach arabischer Ansicht einem Verlieren des Gesichtes entsprechen würde.

Kopie dieses Schreibens geht nach Beirut, unter Bezugnahme auf den telefonischen Anruf von Herrn Botschafter Dominicé vom 28. Dezember 1969.

Genehmigen Sie, Herr Botschafter, die Versicherung meiner vorzüglichen Hochachtung.

Der Geschäftsträger a.i.: